¿Como averiguar de quién es el número de teléfono en Costa Rica ? El ICE (operadora de Telefonía) de Costa Rica no da el nombre del propietario del número de teléfono que tenemos o que nos llamó y apareció en el identificador de llamadas, voy a dar un caso hipotético que fue el único que se me ocurrió porque alguna vez alguién estuvo en una situación similar:

Caso:

Ana encontro un número de telefono celular en la bolsa del pantalon de su esposo pero no tiene nombre. Ana sospecha de la infidelidad de su esposo con una exnovia de él, pero no se lo quiere decir a su esposo por miedo a que lo niegue y no tiene pruebas. Ana llama al número que consiguió pero nadie responde.

Ana llega a donde mí y me dice que llame al ICE para averiguar de quién es este número o a nombre de quién esta. Sin embargo en el ICE no dan dicha información.

Los pasos son los siguientes:

- 1-) Lo que tienen que hacer es simplemente ir a hacer como que van a pagar dicho número a algún banco o lugar donde se pueda pagar le dan el número y casi siempre después de que das el número de teléfono, el cajero responde con el número del dueño del telefono. Obviamente después de que obtienes el nombre le dices al cajero que te equivocaste y que vas a averiguar el número.
- 2-) Si tienes cuenta con el Banco y usas la página de internet solo hace que vas a pagar y ahí aparece el nombre.

No obstante en ambos casos la desventaja está en que el número ya este pagado. 3) Si deseas saber que números teléfonos hay relacionados a una persona , y sabes nombre completo o cedula, le investigamos y le ayudamos contáctenos.

Comentario:

Este ejemplo lo pongo solo para hacer notar que es muy fácil conseguir a nombre de quién está el teléfono y por alguna extraña razón es muy utilizado por la gente. **No lo pongo ni para hacer bien ni para mal, pero se supone que si yo ya tengo el número fue o porque me llamó o porque me lo dieron.**

Desde mi opinión la persona tiene derecho a que no asocien su nombre con su número de teléfono pero no que no asocie un número con su nombre en el caso de arriba estoy asociando un número con nombre porque el dueño es reponsable de lo que se hizo con ese número. Nota:1-) Asociar un nombre con un número de teléfono es por ejemplo que la persona tiene derecho a que su teléfono no aparezca en la guia teléfonica ni al llamar al 113 (guía telefonica por teléfono) ni en alguna guía telefónica digital, que en esos casos con dar el nombre se puede obtener el número de teléfono.

2-) Asociar un número con el nombre es que una vez que yo tengo el número yo puedo preguntar: ¿De quién es? En este caso es mucho más dificil dar con una persona en específico pero se puede evitar que personas inescrupulosas realicen llamadas sin ser identificados. Tene mos el software spy phone, la mejor herramienta para controlar personas y parejas, tenga copia de mensajes SMS, informacion de llamadas entrantes/salientes, llamada espia ambiental y en algunos casos interceptacion de llamadas, mas info clic AQUID